Publican en París un Llamado Para Boicotearlo

# Diversos Grupos Sociales y Políticos, en Contra del Mundial

(Información en la Página 3)

## Temas del Día

OUIZA el clamor es tardio pero, de cualquier forma se hace presente en el mundo la reprobación del Mundial 78 en Argentina y se protesta, además, contra la Junta Militar que, dicen, impone métodos nazis haciendo imperar una miseria sin precedentes. Cierta protesta firmada con nombres sonoros como Jean Paul Sartre, Ives Montand, Luis Aragón, Simone Signoret, Juna Goytisolo. de na ari le na arrene Schwart y muchisimas más, condena, a través de Le Monde, que sea precisamente Argentina el escenario del acontecimiento mundial del futbol y aportan ciertos datos como, por ejemplo, que desde hace más de dos años por lo menos ocho mil personas fueron dete-nidas, sin intervención de la justicia, y quince mil desaparecieron según las cifras dadas a conocer por Amnesty Internacional, Antes, ya habian surgido en Paris gritos con el mismo tono, y en Holanda se sos tiene una lucha permanente contra la participación de la selección de ese país, y ahora Jean Paul Sartre y personas que lo acompañan, opinan que es penoso que el equipo de Francia sude la camisa nacional a ochocientos metros del lugar en donde aplican las peores torturas utilizando el soplete, las sierras eléctricas y desollando en vida a las personas.

En fin, está saliendo a la calle el drama, encuerado.

TENGAN o no razón, sean o no verídicos esos datos, la realidad es que el futbol organizado bajo la crinolina de la FIFA, no reparó en todo esto y fácilmente se entiende; si los deportes de espectáculo atendiesen los ángulos políticos o doctrinarios perderian su elasticidad y también su libertad para hacer fiestas y, algo más: se aceptaría la orientación de opiniones politicas encontradas, y como en el mundo no existe un paraiso para hacer el Mundial de Futbol la FIFA tiene que aceptar al que se ofrezca que, generalmente, lo hace con cierto propósito político, ya sea para darle catoriedad al pois, o abrir corrientes de turismo a in de mostrarles otra cara, u ofrecer al pueblo regocijo y alarido para que olvide, o vestir con transparente camisión a un gobierno espurio, etc., etc. Y como no son muchos los que afrontan la empresa de someter I su país al sacrificio de la economía para organizar un Mundial de Futbol, la FIFA acepta al primero que pide ser escaparate, se extiende la publicidad consi-guiente, se forma la batahola de las eliminatorias, todos habian del Mundial, los países desarrollados ponen en pie sus respectivos equipos —son los leones que irán al circo— y los subdesarrollados prefieren quedarse sin comer a no presentar su equipito.

Nadie sabe siquiera que en el país sede fueron serrados los cuerpos de los disidentes.

Poque primero está el alarido.

## Anuncian en París la Constitución de un Comité Para el Boicot

PARIS, 18 de febrero, (AFP)-Un llamado a boicotear el Mundial de Futbol de Argentina, para oponerse a la Junta Militar "que impone mediante métodos nazis una miseria sin precedente", fue hecho hoy en el diario Le Monde por varios personajes franceses y diversos grupos sociales y políticos. Jean Paul Sartre, Yves Montand,

El documento, publicado cia jugará a 800 metros del tenares de hombres y de como anuncio pagado, afir- lugar donde se aplican las mujeres fueron alli atrozma que "el equipo de Fran- peores torturas", que "cen- mente torturados, quemados

Luis Aragón, Simone Signoret, Juan Goytisolo, Jean Marie Domenach, Laurent Schwart, entre otras firmas conocidas, sostuvieron que "en Argentina, desde hace más de dos años, por lo menos 8,000 personas fueron detenidas, casi siempre sin intervención de la justicia, y 15,000 "desaparecieron" según cifras de Amnistía Internacional".

> con soplete, aserrados vivos con sierras eléctricas, y despellejados en vida".

> Se anunció aslmismo la constitución de un Comité para el Boicot de la Copa del Mundo sì se luega en Argentina o "en otro país donde los derechos humanos son desconocidos".

Este manifiesto está también respaldado por diversas secciones sindicales, un Comité de Apoyo a la Lu-cha del Pueblo Argentino, un Comité de Defensa de los Prisioneros Políticos en Uruguay, la Federación Internacional de Derechos del Hombre, "Temoignage Chretien" y varias otras ins-

### UNOLMASI

#### La poesía y el sicoanálisis, disociados: Oscar Menassa

MADRID, 15 de febrero (EFE). - La poesía y el sicoanálisis, a nivel teórico, aún no están encontrados, declaró hoy al matutino madrileño aún no estan encontrados y Arriba, el poeta y sicoanalista argentino, César Oscar Menassa, personalidad relevante en el campo de la medicina y de las letras en su país, el doctor Menassa es autor de varios libros de poesía. El último,

publicado recientemente y que tituló: Salto mortal.

Según Menassa, la poesía y el sicoanálisis, a nivel teórico, quizá habría que entroncarlos

ambos poseen, pues ambos permiten transformar la verdad.

Afirma que ante todo es poeta v que su primer libro de noemas lo publicó antes de ser

en esa dimensión social que médico, que llegó al sicoanálisis a través de la poesía.

"A mi, dice el doctor Menassa, la poesía me abrió caminos, me orientó a Freud y al sicoanálisis